## LE PIN

## Quel devenir pour le bureau de poste ?

e comité citoyen du Pin s'est réuni pour faire le point sur l'avenir du bureau de poste. Une importante réunion s'est tenue, le 17 décembre, avec le conseiller général Daniel Vitte, les maires de Charavines, St Geoire en Valdaine, Virieu et le Pin et une forte délégation accompagnant le directeur départemental de La Poste. Il a été reproché au Pin de refuser la transformation du bureau de poste en agence communale ou en relais poste commerçant. Un tel refus, pour la direction de La Poste, ne laisserait aucune marge de manœuvre en terme de personnel disponible, pour les trois autres bureaux.

Jean-Paul Bret, maire du Pin a quitté la séance pour ne pas tomber dans le piège de la division entre les communes concernées. La direction a reculé sur les fermetures du samedi à Charavines et St Geoire, avec cependant la suppression d'une autre demijournée. Elle a aussi accordé certaines demandes formulées par Virieu. Pour le bureau du Pin. c'est la totale incertitude. Il faudra attendre le 2 février, date à laquelle seront annoncés les nouveaux horaires. Le comité citoyen du Pin reste mobilisé, il propose une réunion avec le collectif de Charavines. Il sollicite des renseignements auprès de Daniel Vitte et du député JP Barbier. Enfin les résultats de sa dernière enquête seront diffusés prochainement aux Pinois.



Le comité citoyen du Pin reste mobilisé pour la défense du bureau de poste.